



令和4年度
学校だより

No.14

若竹

令和5年3月24日

水戸市立千波小学校

- 【目指す児童像】
- ・明るく元気な子
 - ・意欲的な子
 - ・よく考える子
 - ・思いやりのある子
 - ・誠実な子
 - ・進んで働く子

令和4年度修了式～ありがとうございました～

本日、令和4年度修了式を迎えることができました。保護者の皆様の本校教育活動へのご協力、ありがとうございました。前年度からの新型コロナウイルス感染症対応をしながらのスタートとなった今年度も、少しずつ従来の活動ができるようになりました。先日、3月17日には、127名の卒業生を送り出すことができました。6年生はマスクを外し、証書授与や呼びかけを行いました。3年間歌うことができなかつた子供たちに校歌を歌わせてあげられたことは、我々教職員にとりまして、何より嬉しかったことです。次年度の始業式からは、感染対策を行いながら体育館で実施することを予定しています。感染状況を丁寧に看取りながら、「密を避ける」「分散して」という関わり方から、「一人一人が繋がる」温かい関わり方を大切にしていきたいと思っています。



教育活動中での感染症対策について～マスクについて～

新型コロナウイルス感染症が5月8日に5類感染症に位置付けられる予定であることに伴い、感染症対策についても見直しが行われるところです。そこで水戸市として、学校教育活動に当たって、マスクの着用を求めないことを基本とする通知を受けました。学校教育活動の中で、グループワークや合唱など「感染リスクが比較的高い学習活動」の実施に当たっては、活動の場面に応じて、常時換気の実施や児童間の距離を確保するなど、一定の感染症対策を講じていきます。ご理解の程、よろしくお願いたします。



タグラグビー部・吹奏楽部の活動について

ホームページにも掲載(部活動運営方針の改訂に係る説明動画配信:2月28日)させていただきましたが、学校における部活動の在り方につきましては、地域移行でという方向性で進められております。タグラグビー部は3月10日(金)に、吹奏楽部は3月11日(土)に部活動保護者会を実施いたしました。会では次年度の両部活動の活動について学校より説明させていただきました。吹奏楽部は、休日練習における外部講師への移行を進めていきます。タグラグビー部は、活動期限を令和5年度までとすることとしました。部員募集は新年度になりましてから行います。学校部活動方針等も4月にホームページでお伝えします。

～学校よりお願い～

保護者の皆様のホームページ閲覧へのご協力、ありがとうございます。閲覧数も増えてまいりました。次年度からは、学校だよりを廃止し、子供たちの様子や学校からのお願い等はホームページの「校長室より」でお伝えします。よろしくお願いたします。

お子様のことや学校のことで、春休み中、ご心配なことがありましたら、学校までご相談ください。

☎243-1021 ホームページ <http://www.magokoro.ed.jp/senba-e/>

